

PEMDES

Briptu Realita Palupi Berjaya di Kejuaraan Nasional Judo Kapolri Cup 2024

Agung widodo - MAGELANG.PEMDES.WEB.ID

Jul 23, 2024 - 16:40



MAGELANG- Briptu Realita Palupi, anggota Si Humas Polresta Magelang Polda Jawa Tengah kembali menorehkan prestasi di cabang beladiri Polri, Judo. Kali ini Realita “Rere” Palupi berhasil meraih Juara 2 Pertandingan Kejuaraan Nasional Judo Kapolri Cup 2024 di Basket Hall Gelora Bung Karno Senayan Jakarta tanggal 14-19 Juli 2024 lalu.

Diketahui, sebelumnya Briptu telah menjalani kegiatan Training Center di SPN Purwokerto Polda Jateng mulai tanggal 2 sampai 12 Juli 2024. Selama latihan, Briptu Realita dilatih oleh Katim Pelatih Kopol Subeno, S.H., M.H. (Kasat Samapta Polresta Banyumas) dan AKP Mukamil, S.Pd. (Paur Subbagjarlat SPN Polda Jateng).

“Dalam Training Center ini saya bersama dengan Tim Beladiri Polri Polda Jateng. Yakni 3 Polwan Brigpol Tia Rahayu, S.H. (BA Polres Wonosobo), Bripda Talin Nabila (BA Polres Temanggung). Serta 3 Polki Briptu Agung Faris Sintusa, S.H., M.H. (BA SPN Polda Jateng), Briptu Lutfi Afiudin, S.H. (BA SPN Polda Jateng), dan Briptu Rafii Jusan Pratama (BA SPN Polda Jateng),” ungkap Briptu Rere di Humas Polresta Magelang, Selasa (23/07/2024).

Atas prestasi yang diraihinya, Briptu Rere bersyukur dan bangga dapat memberikan yang terbaik untuk Polda Jateng khususnya Polresta Magelang.

“Saya bersyukur dapat bertanding di ajang Kejuaraan Nasional Judo Kapolri Cup 2024 di Basket Hall Gelora Bung Karno Senayan Jakarta. Prestasi ini merupakan prestasi Polresta Magelang yang dapat saya persembahkan untuk keluarga saya,” ucapnya.

Meskipun belum berhasil menjadi Juara 1, Briptu Rere berharap prestasinya dapat menjadi inspirasi bagi para personel Polri yang baru memulai dinas.

“Harapan saya, semoga bisa menginspirasi para personel Polri yang lain, bukan hanya dalam cabang olahraga seperti yang saya tekuni, tetapi juga di bidang lain, khususnya dalam konteks kedinasan,” harapnya.

Di tempat terpisah, Kapolresta Magelang Polda Jawa Tengah Kombes Pol Mustofa, S.I.K., S.H. bersyukur dan turut bangga atas prestasi yang diraih Briptu Realita Palupi.

“Saya ucapkan selamat kepada Briptu Realita sebagai Juara 2 Pertandingan Kejuaraan Nasional Judo Kapolri Cup 2024. Semoga mampu terus mengukir prestasi dan menjadi inspirasi dan motivasi bagi anggota Polri yang lain,” ucap Kombes Pol Mustofa. (Humas)